

2009/11/11付 建設産業新聞

【JCCA 東北支部】意見交換会の記事が掲載されました



建設コンサルタント協会東北支部（遠藤敏雄  
支部長）は昨日、青森市のホテルラスカ（青森  
県）の意見交換を開いた。場所は総合評価方式  
について、「評価項目や手法など課題をアリテ  
なければならない」と、導入時期について明言を  
避けたほか、4月から導入する最低制限価格制  
度の動向を注視したうえで、今後の改善策を探  
つていく考えだ。また、発注者支援業務についても  
は積算業務の一部で、11年度から民間委託の試  
行を開始する見通しを示した。

意見交換には、県土整備部側から山下勝部長、竹内春繁次長ら12人、協会側から、遠藤敏雄、櫻澤宏二副支部長ら役員と地元会員18人が出席。開会式では、建設コンサルタント協会東北支部（遠藤敏雄  
支部長）の意

## 建コン協東北 青森県と意見交換

業務の総合評価方式導入は検討段階



請にわかりやすく、的確に応えることが我々の使命であり、社会貢献と捉えていこう」とあいさつした。山下部長は、「建設業は、県にとって基幹産業であり、それを上流から支えるコンサルタントの役割には、期待も大きい」と述べた。

議事では、①入札・契約制度②品質の確保と監査③建設コンサルタントの新たな役割④業務の円滑な遂行⑤業務の効率化を図るため、少しずつ実現の方向に努め、小さな子供たちの努力をしてきたところである。今年度は現段階で発注実績がないものの、03

年度は4件で実施した。一方で、総合評価方式の導入については、「適用範囲を定めたとしても、評議會が未導入であることや技術面で相性の分かれ方を制度を構築すれば複雑性を避けた。「差別化を図るためにも評議會が未導入で導入を検討した」としてないことに加え、表記

する業務で、発注方法など課題が多い。国や他県の状況を含めて検討した

入時期について明言を避けた。その課題として、今年5月から運用を開始した工事成績評定の議論が、成績評定制度の運用で、総合評価方式の導入については、「適用範囲を定めたとしても、評議會が未導入であることや技術面で相性の分かれ方を制度を構築すれば複雑性を避けた。「差別化を図るためにも評議會が未導入で導入を検討した」としてないことに加え、表記

するため、予定価格の80%程度に最低制限価格を求める協会側の要望に対する協議度を認めることで、道路改良、橋梁工事をモデル工事に

これまで、道路改良、橋梁工事をモデル工事に実施するための準備を行い、賃料度をしながら、11年度から積算業務で一部試験的実験を行ってクリアした上で導入を検討した」として、

11社に対し積算調査を実

り、動向を注視したうえで、年度末までの導入後効果を分析。今後の改善策を探っていく考えだ。予定価格の事前公表は、年内から導入しておき、当面、事前公表を基に対策を講じる見解を報告した。

また、発注者支援における建設コンサルタント

の活動では、04年度から積算業務において民間委託の準備を行い、関係予算のうち、9月末までに23件、35億9,300万円を執行。うち建設コンサル業務では県内企業に9億7,600万円、県外企業に8億9,800万円を発注した。

工事調整会議は、要項を38社に調査対象を拡大して三者協議に位置づけることによる。協会側の適正報酬の要望には、国に準じて対応していることが説明された。

年度は12件を予定している。協会側の適正報酬